



École polyvalente de
L'Érablière
Le meilleur de toi-même!

Le 23 mai 2023

**Mérite scolaire de l'Association des directions d'établissement
d'enseignement de l'Outaouais québécois (ADEOQ)**

L'Association des directions d'établissement d'enseignement de l'Outaouais québécois, en collaboration avec le Centre de services scolaire des Draveurs, organise chaque année le *Mérite scolaire A.D.E.O.Q.*

Le 4 mai dernier, des élèves finissants de chaque établissement de notre centre de services scolaire, du primaire et du secondaire ont reçu cette reconnaissance. L'élève sélectionné pour chaque établissement est celui ayant le mieux concilié la réussite scolaire, l'implication dans la vie scolaire et la visibilité dans sa communauté.

Au nom de toute la grande équipe de l'École polyvalente de l'Érablière, nous sommes très heureux de reconnaître le travail exceptionnel d'Émilie Paré, élève de 5^e secondaire, qui est la récipiendaire pour notre établissement.

Félicitations Émilie et nous te souhaitons beaucoup de succès dans tes projets futurs !

Sylvain Dault-Lagacé
Directeur
École polyvalente de l'Érablière



De gauche à droite, Jacinthe Roberge, directrice adjointe de la 5^e secondaire, Nadia Tremblay enseignante, Émilie Paré, élève récipiendaire et Sylvain Dault-Lagacé, directeur.